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上板町有マイクロバス貸し出しについて

新しいマイクロバスの納車の時期は

使用頻度や利用範囲が変わるが対応は

貸し出し車両の利用前と利用後のチェック体制は

6 3 青山　紘一

安全運転管理者は

有資格者の確認は

防災行政無線について

平成３０年４月２０日までに交換された戸別受信機の数は

平成３０年４月２０日以後に交換された戸数は

平成３０年６月１日までに戸別受信機の交換が済んでいない戸数は

上板町が所有する公用車の保有台数は（平成３０年４月現在）

管理と使用は

ドライブレコーダーの装着は

運転日誌や使用日誌は

各車両の年間走行距離は

安全運転管理について

バス定期券購入費補助制度について

利用状況は

制度開始の周知は

公用車について

道路・水道について、緊急性を要する問題のある箇所は存在するのかどうかについて。

保育無料化による保育士の確保について

Ｈ３０．１０月頃より、幼児教育・保育の無償化が始まろうとしている中、必然的に

保育士の確保が難しくなると予想されるが、どの様な対策をしていくのか。

子育て支援策の将来展望について。

技の館北西のコンクリート壁について

コンクリート壁の活用は

5 7 富永　志郎

公共施設建設の優先順位について

庁舎増・改築の必要性に至った経緯と、いつ・誰によって発案されたのか？

今後、予想される、保健センターや町民体育館・公営住宅について、優先順位はどの様にし

その財源や、執行の時期について。

蒅のロゴマークの表示は

コンクリート壁を利用して上板町のＰＲは

住民サービスや業務の効率化について

各課新年度人事交流と事務引き継ぎについて

西原団地改築構想について

旧文化センターの跡地対策について

企業誘致構想について

4 5 鈴木　幸三

公共工事（土木・建築）の入札について

前年度の入札件数について

3 4 上原　正直

行財政プランと総合計画ついて

町長の政治姿勢について

行政改革と取組について

行政運営効率化を進める仕組みについて

財政構造基本的考えを示されたい

健全で強固な財政基盤の確立について

行政職員の能力向上と資質について

今年度の入札に対しての変更点について

セクハラ・パワハラについて

職員全員に対してどのように指導しているのか

2 8 前田　忠道

空き家対策について

危険な状態にある空き家等への対応について

企業誘致関係について

上六條にある企業周辺道路について

子どもの貧困対策

ひとり親家庭を対象にしたアンケート実施を（鳴門市で実施）

母子・父子自立支援員の配置は。

学校給食費の半額助成を（神山町で４月から小中学生に対して無償化を実施）

就学援助制度

入学準備金を入学前に支給を

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

1 6 柏木 美治代

農業問題：主要農作物種子法について

今年４月に種子法が廃止されたが、町長の見解は

介護保険料減免

上板町介護保険条例第１０条にもとづいて、減免をした件数はどれぐらいあるのか。

介護保険料を低所得者に対して自治体独自の軽減策を。

普通徴収のうち滞納者は何人ぐらいなのか。
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10 2 本淨　敏之

「小さくてもキラリと光る町づくり」政策の具体化推進体制について

全体計画及び個別計画の策定について

各計画の推進、企画等の主管課等について

財源の確保策について

室内の機能向上を図る改修について

室外の環境の美化について

農地集積促進事業について

現在の補助金と農業の現状について

現状に則した施策のあり方について

学校図書室の活性化について

老人集会所の活用策について

事務・運営の人材配置について

自主行事の実施について

町かど図書館の設置について

「勤労青少年の家」の改修等について

トイレの改修（水洗トイレ）について

学校図書室の本来のあり方、位置づけについて

司書の配置に向けた取り組みについて

お考えでしょうか。

9 13 坂東　泰幸

自主財源の確保について

公約で自主財源の確保については、ふるさと納税等を活用するとしているが現状のままでは

厳しいのではないかと思うが、今後どのようなアイデアで自主財源の確保を考えているのか。

農産物の認証制度について

どのような品種でどのように取り組まれるのか。

小・中学生のクラブ活動及び部活動について

8 11 安田　孝子

近年、小・中学生へのスポーツ活動及びスポーツ関係の部活動については、子どもたちの体

への負担を軽減するために休養日を増やすことや練習時間の短縮化の方向へと医師などが

推奨しています。そのことについての考えはどうか。

糖尿病患者数・透析者は受診結果に基づく指導により減少していますか。

町民の健康寿命を延ばし、少しでも介護保険料・国民健康保険税の抑制につながる対処策を

考えていますか。（２０１７年全国糖尿病死亡率ワースト１）

町民の健康課題に対応し、健康増進の充実のためには、保健師はもとより、ライフステージ

に対応した管理栄養士の高度な専門性が発揮できる栄養指導が必要と考えますが、町行政に

専門職として管理栄養士の採用をしていただきたいとの要望がありますが、どの様に

されるとの事ですが、今後女性・高齢者の起業への支援は考えていますか。

町民、一人一人の健康寿命を延ばし、健康格差の縮小を図るための第２期「健康かみいた２１」の

進捗状況について

第２期「健康かみいた２１」の中間評価・検討は２９年度中になっていますが、町民の

健康状況はどうなっていますか。

特定健康診査・がん検診等の受診率及びそれに伴う特定栄養指導の受診率等は向上しましたか。

管理（市、町の準用河川）を強く要望しているが上板町としてはどのように取組む考えか。

近年の出生者数をどうとらえ、出生率を上げ、人口増加につなげる方策はどの様に考えますか。

地方創生事業実施から３年を経過しましたが、その間、施策・事業効果・改善の方策の

ＫＰＩの進捗管理はできていますか。

毎年国においては人口減少対策「まち・ひと・しごと」創生事業予算が組まれていますが

３０年度の活用関係、３１年度（最終年）に向けての事業は考えていますか。

現在の「まち・ひと・しごと創生総合戦略」に続く平成３２年度からの５ヵ年計画が策定

技の館中庭へのドッグラン施設設置の必要性について

技の館中庭への遊具設置について

星空観測の定期的な開催について

上板町総合戦略「まち・ひと・しごと」地方創生関係について

平成２６・２７年の婚活事業がなぜ、その後実施されていないのか。

若い世代の出会いの機会づくり・婚活等の施策は達成できますか。

また、今後県内市町村と連携して婚活支援をする事は考えていますか。

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

7 9 乾　崇

六条暗渠改修工事について

県営かんがい排水事業の地元負担金として上板町が平成２９年度４，２００万円負担しているが、

過去の湛水被害状況から見て、高志川・古毛川の断面不足は明らかであり、上板町、並び

に、議会を含めて専門家を交えて勉強会を開く考えはないか。

小学生の帰宅時の安全対策について

小学生の帰宅時の安全対策についての取組方針は

家族、地域ボランティア団体と連携して見守り隊を結成する考えは。

技の館の活性化策について

今後の事業計画、総事業費、地元負担金の累計額、平成２９年度末時点での工事進捗率は。

六条暗渠改修工事計画の完成時期の見通しは。

六条暗渠改修工事計画について、上板町ではどのように関与しているのか。

高志川・古毛川の改修について

管理者である板名用水土地改良区は老朽化した擁壁の拡幅、改修する体力はなく、公的な



平成３０年第２回定例会一般質問順位表

順位
議席
番号 氏　　　名 （３－３）

（１）

①

②

③

④

（２）

①

②

③

④

⑤

（３）

①

②

③

④

⑤

（４）

①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

人事について

技の館

歴史民俗資料館

農業委員会事務局

環境保全課

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

11 14 多富 佐智子

３月の一般質問の答弁に対して

学校統合について

高齢者の外出支援について

町長の倫理違反行為は「見解の相違」について

支部長会の利用

財政健全化

財政健全化計画

企画防災課の存在意義

総務課の存在意義

技の館に館長（課長）が必要なのか

個人情報漏洩の違反行為をした職員に対して

地域支え合い町づくり事業

住民への見守り事業について

地域支え合いの町づくり事業とは

この事業の最初の１歩

協議体の在り方

税務課

人事評価の評価者と被評価者

人事評価すること

人口消滅自治体として
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